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Nouvelle année, nouveaux défis pour le Comité d’animation.

  

En effet, le bureau a proposé de nouvelles idées, lors de l’assemblée générale de l’association,
ce mardi 11 octobre, en présence de Nicole Thollot, représentant la municipalité.

  

 Conforté par l’arrivée de 3 nouvelles personnes, Laurianne Bonnier, Claudine Fargier et
Annelise Babin, le comité suggère la vente de Mug personnalisé pour Noël sous réserve de
l’accord des enseignants, une seule et unique vente de pizza en février, la vente de chocolat
pour Pâques. Le comité envisage également un nouveau concept avec la vente de fleurs avec
récupération des plants directement chez l'horticulteur (20 % de la vente reversée au comité).
Et pour finir, il est question de kermesse le vendredi 29 juin avec tombola et spectacle de fin
d’année des enfants préparé par les enseignants et fort apprécié par tous. Quant au vide
grenier, la date reste à confirmer mais probablement au printemps 2013 et non en
septembre 2012.

  

Une petite ombre au tableau, peu de parents ont répondu présents et le corps enseignant
n’était pas représenté à l’assemblée générale sans oublier le regret des enfants de ne plus faire
carnaval.
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  Le comité d'animation joue un rôle important dans la vie de vos enfants. Sans comité, moinsd'activités mais le comité a plus que jamais besoin de vous, de votre aide et de votreparticipation aux manifestations. Plus d'infos au 04 77 94 14 68.  
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